

読谷村のコミュニティビジネス 人のつながりと連携が重要

親川善一先生によるフィールドワークⅠ

★文化を伝えられる人材になりたいと思いました。1つ1つ商品が出来るまでのストーリーに感動しました。行政のつながりがあつたのでスマートな言葉。果して自分はどうか?と問われた気がしました。山内さんからはコードィネートの力を学びました。生産者・

★仲宗根さんの話で、「手を挙げたならば腹をくくる」とた。(護得久朝民)



マス塾報聞

島マス記念塾事務局担当者無責任編集
TEL937-3385
MASU@OKICITY.SHAKYO.COM

島マス記念塾

行政・消費者の視点でwin-winの関係をつくる。なるほどとお話しでした。國吉さんのお話では、情報の発信力を感じました。ぜひ私も地域を活性化する一員となりたいです。

(比嘉修)

★とても楽しいお話をばかりでした。3名の方のお話を聞いて、新しい事を始める行動力がすごいと思いました。情報を探して、冬瓜パイ発案の話など、思考の方向性を変えることで生まれる事が沢山あることに気づかされる1日でした。

(浜崎こずえ)

★仲宗根さんは、電波を通してコミュニティを作るのは、新しい方法だと思いました。絶対ゆるがない行動心、かつてないと思いました。発想と絆かけで何かを生み出せるつて素晴らしい事だと感じた。山内さんはこんなにアイディアを生み出したのに懐には入つて、山内さんはこの素晴らしい空間、むら!この素晴らしい空間、最初は用無しになつたけども、山内さんはこんなにアイディアで必死に努力した結果だと思います。私も微力ですが、自分を出したいと思います。

★仲宗根さん、山内さん、吉さんの三人の地元を思う強い気持ちが伝わってくる講義でした。また、思いだけでなく、行動力やアイディアが素晴らしいので、惹きつけられるものがあると感じた1日でした。

誕生日紹介



比嘉尚子

●生まれてから、このかた読谷村に住んでおります。毎年11月の第1土、日に行われる読谷祭りはおススメ! ●マイブームはなんでしょうねー?暇さえあれば、フェイスブックを開いてますね。 ●好きなテレビ番組はNHKの朝の連ドラと二時間サスペンドラマ。 ●好きな芸能人はたくさんいますが、最近、仲間由紀恵さんが「花子とアン」の主



●と思っていましたが、FMよみたんの仲宗根さん・読谷村役場の山内さん・ククルリゾートの國吉さん、ツアーガイダンスの親川さん、皆さん信念を持ち、自分の利益だけではなく地域の為にという気持ちで必死に努力した結果だと思います。私も微力ですが、自分の考えを口に出し地域作りに関わりたいと思います。

●勉強になりました。読谷は昔から凄い好きだったんですけど、まだまだ奥が深いなーと思いました。そして創造力、行動力についてすごく考えることができました。(宮里千裕)



●自分を動物に例えると、猫かな? ●生まれ変わるとしたら思わずスマホの壁紙にしちゃります。 ●チャームポイントは、よく食べるところ。 ●私の性格は、人によっては、取っつきにくく、思わずスマホの壁紙にしちゃります。 ●自分が動物に例えると、猫美脚になりたい! ●実は私は! 昨年半年で上瘦せて、キープしているんです!

お店の名前は
「在釜（ザイフ）」
普通のお家をカフェ



在釜(ざいふ)
沖縄市松本2-21-25 ☎ 923-1441

にしたス
イーツ屋
さんで、
オーナー
とスタッ
フは女性
インテリ
や足踏み
昭和のアン
ショーウ
ケーキを販
ですが、ラ
ます。色々
カレー、-

オース定の鶏ス
ラーゲ00円
デザーついて
所は、からも出し
下さい。斜め向
かい！ 11時30
分まで 21時まで
販売してま
ソインドウに
ミシンなど
アは黒電話
です。靴を
さろげます。
ロコモコ、
なバスタ、
ンチもあり



ても他の施設との運営が変わらなければ立地条件のよい所に客足を取られ、また分散してしまう事で互いに経営を悪化しかねない事態になる場合がありますが、むら咲き村は民間経営者の視点から他にない経営をされ、これから沖縄観光への貴重な資源になると考えます。グローバル社会といわれる昨今ですが、これまで築いてきた文化などを、そこに住まう人たちが新たな

人と人がつながり、アイディアを持ち寄り、豊かな暮らしのしくみをつくっていく！ツアードに参加してから、私で見るコミュニティビジネスって何だろう？と心弾ませながら考える様になりました。地域経済活性化やむらおこしの取り組みについてお話し頂

★「フィールドワークに参加して、読谷の方の地元おこしに対する姿勢を見ることができ、自分は地元に対して何かできるのかと考えるきっかけになりました。また、「イメージ（思い）が一つならスマーズに進む」と言っていたのが印象に残っています。そんな仲間と一緒に地元、そして沖縄を盛り上げていけたら楽しい

読谷ククルリゾート社長の國吉さんの御三方に共通する「情熱」「アイデイア」「実行力」にはとてもとても感銘を受けました。まわりの人みんなが幸せになれるしくみを私もいつの日か発信していく側になりたいです。



だらうなあ。
★後半からの参加となりま
えど、ようやく生き残った那屋



ばうまくやつていけるのでは？と楽観視できました（笑）山内さんは、毎日、常にいろいろと考える人なんだろうと思いました。一番印象に残つたのは、生産者の事を考える！です。そして即の行動力がある方だなと思いました。何かをやり遂げるには、「よそ者」若者、「ばか者」が必要と聞いたことがあります。私は若者ではないので、よそ者とばか者の路線で行きたいと思います！。（菅貴代・14期卒）



視点から見る事により、これまで以上に文化の継承、地域発展にローカルの力が發揮できると考えたフイールドワークでした。

